

Marche à suivre pour une meilleure santé

Le CMFC félicite le nouveau gouvernement du Canada pour sa récente élection.

Les médecins de famille savent que partir du bon pied assure la croissance et la prospérité. Tandis que les dirigeants élus du Canada jettent les bases d'un nouveau gouvernement, le CMFC propose au gouvernement fédéral quatre étapes essentielles à suivre afin de soutenir le système de santé, grandement apprécié des Canadiens et Canadiennes.

En tant que porte-parole des médecins de famille au Canada, le CMFC compte présenter la perspective et l'expertise des médecins de famille afin de faire avancer ces changements importants. Ensemble, nous pouvons commencer à mettre en œuvre ces premières étapes importantes qui fourniront une marche à suivre vers un Canada en meilleure santé.



1 Renverser les changements aux paiements de transfert pour répondre aux besoins de la population vieillissante

Les populations âgées ont besoin de plus de soins. Nous devons prendre soin des aînés d'aujourd'hui tout en planifiant les soins pour ceux de demain.



2 Travailler avec les provinces et les territoires afin d'élaborer une stratégie nationale sur la santé

Les Canadiens et Canadiennes demandent au Fédéral d'assumer un rôle de leader en santé. Le Fédéral doit collaborer avec les provinces et territoires afin d'établir une vision commune pour notre système de santé. Cette vision guidera et appuiera le système de santé pour les années à venir.



3 Établir un régime universel d'assurance-médicaments

Nombre d'organismes appuient un régime universel d'assurance-médicaments. Cette approche générerait d'importants avantages, y compris l'accès égal pour tous aux médicaments nécessaires. Un régime national d'assurance-médicaments permettrait de faire des économies d'échelle grâce aux achats en gros.



4 Appuyer le Centre de médecine de famille

La pratique de médecine familiale est au cœur des soins de santé. Les médecins de famille et leurs patients ont besoin d'un gouvernement fédéral qui reconnaît et appuie le modèle de pratique interprofessionnel qui permet de mieux offrir des soins humanitaires, globaux et centrés sur le patient.

Renseignez-vous à www.centremedecinedefamille.ca.



Pour de plus amples renseignements ou pour nous transmettre vos commentaires, communiquez avec nous au politiquesante@cfpc.ca

THE COLLEGE OF
FAMILY PHYSICIANS
OF CANADA



LE COLLÈGE DES
MÉDECINS DE FAMILLE
DU CANADA